

# ★ まちの話題 MY TOWN TOPICS



↑ 激しいぶつかり合いが見られた中学生による取り組み

## ★ 町内各地で十五夜行事 満月の下で奉納相撲

9月8日、町内の各集落で十五夜の行事がありました。

菅牟田集落では、午後7時過ぎ、まわしを腰に巻いた男子児童や生徒らによる奉納相撲が行われました。初めは慣れないまわし姿で、相撲を取るのに恥ずかしそうにしていた子どもたちは、時間が経つにつれ、白熱した取り組みをみせていました。

観戦を楽しんでいた保護者らも土俵に上がり、男性に限らず女性らによる取り組みも見られ、子どもらが「がんばれ。負けないで」と応援し、集落の人たちを楽しませていました。

この日は、月と地球が最接近する「スーパームーン」という現象により、普段よりも大きな満月が会場を照らしました。

## ★ ソフトボールで固い絆 熱戦繰り広げた同期生対抗戦

9月16日から10月3日にかけて、第9回同期生対抗ソフトボール大会がありました。

同級生でチーム編成し、さまざまな世代と交流を深める同大会。下は19歳から上は51歳までの幅広い年代の42チームが参加し、城川内運動場と川床コミュニティ運動広場を会場に、連夜熱戦が繰り広げられました。

優勝は、昨年に続き34歳組の「ぐるさんず」チームでした。



↑ グラウンド・ゴルフを楽しむ参加者

## ★ 秋の交通安全週間にあわせて 笑顔の絶えない大会に

秋の全国交通安全運動期間中の、9月23日、川床コミュニティ運動広場で、長島町交通・地域安全グラウンド・ゴルフ大会がありました。

町内のほか、阿久根警察署や交通安全協会からも参加し、32チーム、160人が交流を深めました。

前山良民阿久根警察署長は「高齢者が巻き込まれる事故が多発している。道路を横断するときなどは十分注意しましょう」と交通安全を促しました。大会結果は次のとおりです。

[優勝] 笹島B [準優勝] 田尻B

[第3位] 川床上2



↑ 白熱した予選での1コマ（城川内運動場）